

Bewegung und Sport

Förderschule Röpsen als „Bewegungsfreundliche Schule 2020“ geehrt

Von Reinhard Schulze

Die Schule zur individuellen Lebensgestaltung Gera-Röpsen ist eine von vier Schulen in Gera, die in diesem Jahr vom Thüringer Ministerium für Bildung, Jugend und Sport, dem Landessportbund Thüringen und der Unfallkasse Thüringen als „Bewegungsfreundliche Schule 2020“ geehrt wurden. „Die Schüler werden nicht nur beschäftigt, sondern sportlich gefördert. Dies gelingt an der Förderschule im Röpsen immer wieder aufs Neue. Da schöpft man aus dem Vollen und das nicht erst mit der Bewerbung für den Titel“, so Thomas Schmohl, Sportsportkoordinator in Gera am Staatlichen Schulamt Ostthüringen

Wichtig sei es, so Thomas Schmohl weiter, dass das Sporttreiben und die Bewegung weit über den Sportunterricht hinaus gehen. Dazu zählen die Teilnahme an Schulfestkämpfen sowie ein vielseitiges Bewegungsangebot, und dass die Initiativen vom gesamten Lehrerteam unterstützt werden. „Mehrfach konnte ich mich selbst vom Engagement der Sportlehrer und dem vielseitigen, abwechslungsreichen Angebot zur sportlichen Betätigung überzeugen. Nicht zuletzt spricht es auch für die Schule, dass sie schon mehrfach geehrt wurde.“

Das Schullehrende bietet eine Vielzahl von Sport- und Bewegungsmöglichkeiten: ein neuer Spielplatz mit Kletterpfad, ein kleiner Fußballplatz, zwei Schaukeln, ein Barfußparcours, Tischtennisplatten, aufgemalte Hüpfspiele sowie



Freude bei den Schülern der O1a aus der Schule zur individuellen Lebensgestaltung Gera-Röpsen über die Urkunde „Bewegungsfreundliche Schule 2020“.

viele Spielgeräte, Fahrräder, Roller, Dreiräder, Schlitten und Bälle. „Wir haben an unserer Schule ein vielfältiges Sportangebot. Sport ist gerade für unsere Schüler mit Handicap, darunter auch mit schwersten Beeinträchtigungen in ihrer motorischen Entwicklung, sehr wichtig und somit ein integrierter Bestandteil unseres Schullages. Es stärkt vor allem das Selbstvertrauen“, so Schulleiterin Silvia Meinhardt.

Besonders beliebt ist das Schwimmen und Herumplanzen im schuleeigenem Schwimmbad wie auch im Hofwiesbaden. Seit Jahren pflegt die Schule einen engen Kontakt zur Förderschule „Schule an der Weida“. Schon fast legendär sind die alljährlichen Fußballspiele.

Fest im Schulkalender gebucht ist auch das Fußballturnier in Pöfneck sowie die Teilnahme am Integrationssportfest der OTG 1902 Gera und der Lebenshilfe Gera. Die Vielseitigkeit des Sportangebotes zeigt sich auch bei den Sportfesten, sowie bei den Angeboten Inlineskating, Tischtennis, Skifreizeit, Crossläufe und die traditionelle Kanufahrt.

Weiterhin geehrt als Bewegungsfreundliche Schule wurden die Grundschulen „Otto Dix“ und „Bergschule“ sowie das Zabelgymnasium.